



# Exposition / Il faut maintenant construire le monde / au FRAC Poitou-Charentes, Angoulême

publié le 22/03/2015

du 3 avril - 13 juin 2015

## Descriptif :

Exposition / Il faut maintenant construire le monde / au FRAC Poitou-Charentes, Angoulême du 3 avril - 13 juin 2015



Élisabeth Ballet | Katinka Bock | Chto Delat ? | Paolo Codeluppi | Cyprien Gaillard  
Piero Gilardi | Liam Gillick | IKHÉA©SERVICES | Élodie Lesourd | Romain Pellas  
Émilie Perotto | Bruno Petremann | The Atlas Group/Walid Raad | David Renaud  
Bojan Sarcevic | Michel Seuphor | Kristina Solomoukha | Benjamin Swaim | Marianne Vitale

Cette exposition, refusant tout point de vue passéiste ou nostalgique, ne consiste pas en une nouvelle réflexion sur les ruines de nos sociétés qu'elles soient anciennes ou récentes. Au contraire, si les œuvres retenues maintiennent une certaine ambiguïté entre des processus qui évoquent à la fois destruction et production, c'est pour souligner en latence un état permanent de régénération.

- Vernissage de l'exposition le jeudi 2 avril à 18h
- Visite accompagnée pour les enseignants mercredi 8 avril à 14h30

Le dossier de presse :

 [Il faut maintenant construire le monde](#) (PDF de 2.1 Mo)  
Exposition du 3 avril au 13 juin 2015 - FRAC Poitou-Charentes - Angoulême.

Retrouver toutes les actualités du [FRAC](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.